
革新的技術活用特別委員会会議記録

革新的技術活用特別委員長 毛利 正徳

１ 日 時

平成３０年１２月４日（火） 午後２時５０分から

午後２時５４分まで

２ 場 所

第６委員会室

３ 出席した委員の氏名

毛利正徳、吉冨英三郎、麻生栄作、森誠一、末宗秀雄、木田昇、羽野武男、

小嶋秀行、戸高賢史、桑原宏史

４ 欠席した委員の氏名

な し

５ 出席した委員外議員の氏名

な し

６ 出席した執行部関係者の職・氏名

な し

７ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

８ 会議の概要及び結果

報告書について協議し、案のとおり決定した。

９ その他必要な事項

な し

１０ 担当書記

政策調査課調査広報班 主査 後藤仁美

政策調査課政策法務班 主幹 光延慎一

議事課委員会班 副主幹 長友玉美



革新的技術活用特別委員会次第

日時：平成３０年１２月４日（火）本会議終了後

場所：第６委員会室

１ 開 会

２ 報告書（案）について

３ その他

４ 閉 会



別 紙

会議の概要及び結果

毛利委員長 これより、革新的技術活用特別委

員会を開きます。

本日は、本委員会の報告書の検討を行います。

前回の委員会では、報告書の素案を協議しま

した。

その後、意見集約の期間を設け、その間に委

員から御指摘のあった内容や、表現の見直しな

どを行い、本日報告書案をお手元に配布してお

ります。内容について、事務局から説明させま

す。

〔事務局説明〕

毛利委員長 事務局から説明がありましたが、

この報告書案について、御意見等がありますか。

麻生委員 意見ではないんですが、今日一般質

問に出たアバターですが、アバターの使い方に

ついて、東南海トラフ地震などで命を守るため

に使えるといいよね。

毛利委員長 アバターについては、報告書の始

めと終わりにも言葉を入れています。

ほかにありませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

毛利委員長 では、報告書の検討はこれをもち

まして終了いたします。報告書案のとおりでよ

ろしいでしょうか。

〔「はい」と言う者あり〕

毛利委員長 なお、この報告書は今定例会の閉

会日に本会議で報告するとともに、議長に提出

します。以上であります。御協力ありがとうご

ざいました。


